



Nombre del Alumno: Yesenia Guadalupe
Ovando Alegría

Nombre del profesor: ROCÍO G. AGUILAR
AVENDAÑO.

Nombre del trabajo: Unidad I, Introducción
a la Administración Pública.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Teoría de la Administración-

Grado: Primer Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas a, Octubre de 2020

INTRODUCCIÓN.

La importancia de la administración pública como parte fundamental de la formación y desarrollo de los estados; consiste en cumplir su función y pues esta provee a todos los individuos desde que una persona nace hasta que muere, de los recursos que son necesario para que estos puedan vivir de una manera digna. Además propone realizar un análisis del desarrollo de la administración pública desde sus comienzos hasta la actualidad, lo anterior con la finalidad de poder exponer sus diversos procesos y tendencias a lo largo de la historia, así como la manera en como se ha ido adaptando a los diferentes sistemas políticos, sociales y porque no los económicos; estos haciendo referencia a distintos autores que aportan en la antología, cuyas aportaciones han sido esenciales para el entendimiento de la administración como ciencia y actividad humana. Las ideas de las diferentes aportaciones nos han permitido determinar la manera ideal como debe ser entendida y llevada a cabo la administración, esto a través de valores y principios que ya han sido establecidos.

La administración desde mi punto de vista considero que es el resultado del surgimiento del estado social, en otras palabras, nace de una asociación de individuos, por lo que su principal objetivo es procurar la conservación del hombre en sociedad mediante la aplicación de la ley a la que corresponde crear la acción administrativa y con ello impulsar la administración según lo exija la sociedad en base a sus necesidades. Por otra parte la acción de la administración dentro de la vida social de un Estado, evita que este caiga en la arbitrariedad y el desorden, que surge a partir de los diversos intereses de los individuos, así como de aquellos que en la búsqueda del poder, dejan los interés comunes de la sociedad para establecer los propios, en este sentido la administración es entendida como un instrumento regulador. *Ortiz de Zúñiga, Manuel, 2009.*

Desde otra perspectiva la importancia de la administración pública a la actualidad, es que ha logrado prevalecer ante los diferentes cambios que se han dado en los diferentes estados, adoptándose así a todos los tipos de sistemas y gobiernos. No obstante durante los diversos periodos la mejora administrativa ha requerido de

mucho tiempo y solo se ha dado parcialmente, esto considero que es porque se ha procurado el bienestar y el control del gobierno, por encima de su organización y perfeccionamiento de métodos, ¿a que llegamos con todo Esto? La respuesta es sencilla porque tenemos consecuencias que no se logran cumplir todos los objetivos propuestos.

Es así pues que la administración como ciencia y como actividad, considero que ha venido teniendo muchas limitaciones a lo largo de lo que va la actualidad, y esto ¿porque se ha dado así? Es porque en referencia cabe destacar que existió un periodo en el que la administración carecía de identidad por decirlo así, y ya que pasaron muchos años antes de que esta se pudiera independizar de otras disciplinas para así poder concretar sus objetivos y además legitimarse bajo idea de que formaba parte de los tres poderes (ejecutivo, legislativo y judicial). Actualmente podemos encontrar una relación estrecha entre administración y gobierno ya que este tiene entre sus objetivos promover el bienestar general (apoyándose en la administración). En el estudio del Estado interfieren la administración Pública y la Ciencia Política que finalmente mantienen un vínculo simbiótico, la importancia de dicho estudio radica en que permite entender a los Estados y las relaciones que mantienen con las diferentes instituciones que lo componen.

Como conclusión podemos entender que la administración como ciencia encargada de estudiar, analizar y observar el desarrollo de la sociedad a partir de la distribución de recursos y como actividad humana, ha sido y será siempre la parte fundamental de Estado, ya que tiene la responsabilidad de llevar a cabo y materializar las ideas del gobierno, que son pensadas para promover y asegurar el progreso de los ciudadanos. No obstante y como se ha mencionado las tareas correspondiente a la administración son cada vez más complejas esto debido a que el número de demandas en relación a los servicios, es cada vez mayor. La sociedad moderna exige no solo la solución de las demandas, sino también la eficacia, eficiencia y calidad en ellas, es está y la perdida de legitimidad lo que han orillado a los gobiernos y administraciones, a tomar medidas que permitan mejorar

la toma de decisiones y distribución de recursos. Ante estas problemáticas se han propuesto diversas alternativas una de las más reconocidas ha sido la mencionada gestión pública, que busca entre otras cosas reformar los procesos, ideas, teorías, conceptos y modelos de la denominada administración burocrática, esto con la intención de recuperar los principios fundamentales de la administración pública, a partir de estructuras renovadas que pongan como eje principal el bienestar colectivo.